



Rivero anuncia “trabajo sin descanso” en una enérgica apertura de mandato

Destinó su primera firma como rector a la convocatoria de “todas” las plazas de personal docente e investigador ■ Anunció que el presupuesto del próximo año será “más expansivo”

B.H. | SALAMANCA

48 horas después de la toma de posesión como rector de la Universidad de Salamanca Ricardo Rivero compareció ayer junto a su equipo al completo para dar cuenta de sus primeros pasos, todos encaminados a cumplir con el programa de campaña y a mantener la solidez de la relación con las instituciones públicas y privadas para que se sumen a la conmemoración del VIII Centenario de la institución académica. “Ahora hay que sumar las fuerzas internas y externas para aprovechar las oportunidades que presenta la celebración”, aseguró ante los medios de comunicación. Desgranó las primeras acciones en las que se incluye el traslado a la Junta de Castilla y León la petición de participar en la modificación del decreto de los precios públicos para mejorar las condiciones de los estudiantes. “También hemos iniciado conversaciones con la representación de los alumnos para avanzar en sus condiciones”, especificó el rector, que anunció reuniones con el PAS para optimizar sus trabajos.

Han sido unas horas en el cargo, en las que la primera firma como rector ha sido para convocar “todas” las plazas de personal docente e investigador pendientes de promoción. “Ya se ha enviado al BOE de manera que en 2018 todos los profesores pendientes de promoción y estabilización tengan la oportunidad de continuar con sus carreras profesionales”.

El rector desgranó la actividad en la que está enfrascado su equipo. “han pasado solo 48 horas, pero el mensaje trasladar a toda comunidad universitaria es que vamos a trabajar sin descanso, y con muy poco descanso navideño, para que no solo en 2018 sino en los años siguientes se



Ricardo Rivero, ayer junto a sus equipo al completo. | ALMEIDA

En cuanto al Parque Científico, avanzó que trabajará para atender la necesidad de aparcamiento y el transporte

mantenga prestigio de la Universidad y crezca en todos indicadores”.

En cuanto al Parque Científico, Rivero aseguró que trabajará para mejorar problemas como la falta de aparcamiento y de transporte. “Nuestra voluntad de equipo es mantener y proteger lo que allí se desarrolla con alianzas público-privadas para culminar las infraestructuras sin que comporte una carga para la Universidad”, apuntó, después de reconocer que el mismo martes mantuvo un encuentro con algunas de las empresas instaladas en el espacio de Villamayor. En cuanto al presupuesto del año que viene, el

vicepresidente de Economía, Óscar González, especificó que ya ha empezado a trabajar en el presupuesto del año que viene, aunque advirtió de que aún queda por conocer la ejecución de las cuentas de este año.

“Necesitamos ese dato para elaborar las cuentas exactas, pero la situación de la Universidad es muy saneada y ahora es el momento de presentar unos presupuestos un poquito más expansivos apostando por las medidas que hemos incluido en el programa”. Sin abandonar la prudencia, González aseguró que se podrán hacer cosas “que estos años de atrás no eran posibles”.

LOS DETALLES

Más estabilidad

El rector defendió ayer que la gestión de la Universidad tiene un componente de estabilidad que no se verá alterado, “creo que esta institución cuenta con excelentes profesionales en servicios administrativos que garantizan que tanto los aspectos económicos como la gestión de personal se mantengan”.

Micromecenazgo

El vicerrector del VIII Centenario, Enrique Cabero, aseguró ayer en relación a la celebración que la principal necesidad es presupuestaria y anunció nuevos contactos con empresas de Salamanca, Zamora y Ávila para que se implique en la financiación. “Queremos que se integren en el programa de micromecenazgo que se presentará próximamente, queremos más implicación de la sociedad de Salamanca y de la provincia en este gran acontecimiento de la Universidad y de España”.



Encuentro con el PAS

El rector, Ricardo Rivero, acompañado por su equipo de Gobierno mantuvo ayer un encuentro con el Personal de Administración y Servicios con motivo de la Navidad.

Áreas clínicas

La vicerrectora de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Susana Pérez, representó ayer a la Universidad en una reunión con el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, en la que le trasladó la necesidad de reforzar las áreas clínicas, mercedas según Rivero.

Reunión del alcalde con el rector para impulsar el VIII Centenario y trabajar de forma conjunta

Acuerdan apoyarse en materias como cultura, patrimonio y empleo

B.H. | SALAMANCA

El alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, recibió ayer en el Ayuntamiento al rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, tras su toma de posesión el pasado lunes. En esta primera reunión que discurrió en un ambiente de gran cordialidad y buena sintonía, acordaron potenciar la colaboración entre el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca en beneficio de toda la sociedad.

Los representantes se emplazaron a una reunión de trabajo el próximo mes de enero para continuar estrechando los lazos entre las dos instituciones para mejorar la ciudad, aumentando los servicios a las personas de Salamanca y generando riqueza. Tanto el alcalde como el rector destacaron que intensificarán las relaciones en diferentes temas, como la promoción del VIII Centenario, una cita histórica para la Universidad y también

para Salamanca, y el aprovechamiento de su repercusión internacional, además del impulso de Salamanca como ciudad del conocimiento. También trabajarán de forma conjunta en materias como cultura, patrimonio, turismo, enseñanza del español, formación y empleo, especialmente el juvenil, investigación, desarrollo económico y empresarial, urbanismo y movilidad, medio ambiente y cambio climático, salud pública o deporte.



Fernández Mañueco junto a Rivero, ayer en el Ayuntamiento. | ALMEIDA